

## Atractivos culturales y turísticos en la programación «Verano en Salobreña»

Gerardo Pérez Martín **IDEAL**

La segunda edición de «Verano en Salobreña» tendrá en cuenta en su programación, actividades deportivas, culturales y de promoción turística, avalado todo ello por el Ayuntamiento de Salobreña, a través de los Patronatos municipales de Deportes, Cultura y Turismo directamente organizadas y promovidas por ellos, y no a través de particulares como en la pasada edición. Asimismo, contará el programa con actividades puramente infantiles, y otras pensadas para una estancia más grata en Salobreña para la gran cantidad de visitantes que afluyen a nuestra villa durante los meses de julio y agosto.

Comenzará «Verano en Salobreña» el día 11 de julio, con una gran fiesta infantil en el Parque de la Fuente, y continuando en días sucesivos con recitales como el de «Hombres G», programado para el día 12 de julio, y otros que se irán desarrollando en fines de semana posteriores: Claudina y Alberto Gambino; Cultural 86, con actuaciones de los alumnos de los talleres municipales; Flamenco, con dos recitales, uno en julio y otro en agosto, y contando con figuras como Diego Clavel, Jiménez Rejano, Ginesa Ortega, Arrierito de Colmenar, etc. Otros recitales como el de música tradicional con el grupo Lombarda, y el de Olga Manzano y Manuel Picón, programado para el día 9 de agosto.



Manuel Pérez Cobos,  
alcalde de Salobreña.

También estará presente el rock con 091, Dirección Prohibida y Alto Secreto. El teatro contará con dos obras: la Compañía Calderón de la Barca presentará «Pero qué reguapo soy», de John Fisher, con Pastor Serrador, Lola Lemos, José María Guillén, etc. Por su parte Fernando Cobos presentará su obra «Cristóbal Colón», premiada en el Festival de Avignon, y donde podremos verlo actuar junto con su hermano Germán Cobos, Quique Fiestas, Luisa Fernanda Nazarieff y hasta 22 personajes en escena. Por último, una gran fiesta fin de verano cerrará la programación allá por el día 29 de agosto, donde, además, se elegirá a la Miss Verano 1986.

En cuanto a los actos infantiles, que se celebrarán todos en el Parque Municipal, serán de di-

versa factura: Roderas, de disfraces, payasos, grupos de animación, etc. Otra novedad es la muestra de artesanía popular que tendrá lugar en el castillo árabe durante los días 16 y 17 de agosto, y donde estará representada, tanto la Costa, como Granada y las Alpujarras. El cine de verano contará, dentro de su vasto programa, con dos películas a petición del Patronato de Cultura, y dentro de las actividades de la Semana Cultural, que queda englobada en «Verano en Salobreña». «Tiempo de silencio», de Imanol Arias, y la proyección infantil «Cocoon».

Por último, decir que el polideportivo municipal estará abierto a distintas peticiones donde todo el mundo pueda participar: fútbol-sala, baloncesto, voleibol, tenis, etc. Las inscripciones, que serán prácticamente simbólicas, podrán realizarse en la Oficina de Turismo de la Playa, tanto para los equipos locales como para aquellos que se formen entre los veraneantes de las distintas urbanizaciones.

Informar también que se está confeccionando un amplio programa de mano con todas las actividades, y que ya se ha editado un atractivo cartel anunciador, así como unas postales, diseñados ambos por Colín.

En el capítulo de exposiciones, se contará con tres: una de los talleres municipales, otra de arte popular africano y otra de fotografía, nada menos que de Ouka Lele.